
定例公安委員会の開催状況について

令和４年10月27日（木）に、第29回山形県公安委員会定例会を開催し、議事の概要は

次のとおりでした。

１ 会計監査の実施結果について

定期会計監査の実施結果について報告があった。

委員のコメント

○ 結果を踏まえた原因の把握とその対策がきちんととられている。

○ 担当者の異動、年度の切り替わりにおける引継ぎを徹底してほしい。

○ ハインリッヒの法則を踏まえ注意喚起と再発防止に努めてほしい。

２ 災害対応を目的としたドローンによる映像伝送訓練の実施について

本年10月18日（火）に実施した災害対応を目的としたドローンによる映像伝送訓練

について報告があった。

委員のコメント

○ 性能等の情報収集を強化して、使用目的別に機種を分けて運用するなど、今後

のドローンの導入拡大と幅広い活用に期待する。

○ ドローンの操縦訓練を積んで有事に備えてほしい。

○ ドローンの導入は時代の流れに合った取組である。災害対応で活用するほか、

さらに幅広い活用についても検討してほしい。


